

# Ein Christkindlmarkt der Gefühle weckt

**GUT MERGENTHAU** / Die Adventswochenenden mit Familie und Freunden genießen und feiern.



*Familie Fottner verwandelt ihre Schlossanlage in eine Märchenwelt für ganze Generationen.*

*Foto: Christine Wieser*

**Kissing.** Auf Gut Mergenthau sieht, spürt und fühlt man ihn noch, den ganz besonderen Zauber von Weihnachten. Wer das Außergewöhnliche sucht, ist an dieser Stätte mit bewegender Vergangenheit genau richtig. Vor und im romantischen Schlosshof sowie in den alten Gewölben und umliegenden Stadeln weckt der Christkindlmarkt der Träume bei Kindern und Erwachsenen tiefe

Gefühle: Gefühle aus Vorfreude, Sehnsucht sowie Aufregung, oder der Erinnerung an die eigene Kindheit und das ungeduldige Warten aufs Christkind. Wen wundert's, dass die ganz besondere Atmosphäre dieser romantischen Waldweihnacht Jahr für Jahr viele tausende Besucher auf Gut Mergenthau nach Kissing zieht.

Im mit Liebe zum Detail dekorierten Weihnachtsdorf, in dem Aussteller allerlei Kunsthandwerk anbieten, den Gästen Aromen weihnachtlicher Köstlichkeiten in die Nase steigen, eine lebende Krippenausstellung zu sehen und Livemusik zu hören ist und es auch unter der Woche frisch geschlagene Tannenbäume/-zweige zu kaufen gibt (täglich von 9 bis 17 Uhr), sorgt ein weit umfangreichere Programm an vier Adventswochenenden (samstags von 14 bis 20 Uhr, sonntags von 11 bis 20 Uhr) für Kurzweil, das abzurufen ist unter:

[www.gut-mergenthau.de](http://www.gut-mergenthau.de). (cw)